## Initiative Südpfalz-Energie e.V. (ISE e.V.)

Pressemitteilung



## Exkursion zur "Kalten Nahwärme" in Schifferstadt

Der Verein "Initiative Südpfalz-Energie e.V. (ISE e.V.)" lädt zur Exkursion nach Schifferstadt ein. Wir wollen uns eine Neuentwicklung für die Wärmeversorgung in Stadtquartieren anschauen. Mit der "Kalten Nahwärme" geht die Gemeinde Schifferstadt neue Wege. Bereits bei unserer Veranstaltung am 31.08.2016 in Klingenmünster hat **Prof. Thomas Giel** dieses Konzept vorgestellt (siehe unsere Internetseite/Berichte 2016). Nun wird uns **Gerd Baumann** von den Stadtwerken Schifferstadt zeigen, was aus dem Projekt geworden ist. Neben dem Sondenfeld für die Erdwärme, wollen wir uns auch eine Übergabestation in einem Wohnhaus ansehen.

Wann: Freitag, der 15.09.2017 um 10:00 Uhr

Treffpunkt: Schifferstadt, Mühlstrasse 18, Stadtwerke

Thema: Kalte Nahwärme in Schifferstadt

Referent: Gerd Baumann, Stadtwerke Schifferstadt

Anmeldung: bei Wolfgang Thiel, Tel.: 06349/929560, eMail: wolfgang@thiel-wt.de

wegen Mitfahrgelegenheit

Achtung: Die Teilnehmerzahl ist auf 12 begrenzt. Deshalb bitte vorher anmelden!

Abschluss: im Pfeffer & Salz, Schifferstadt, Kirchenstraße 3

"Unser öffentlicher Energie-Stammtisch findet an jedem 4. Donnerstag im Monat an unterschiedlichen Orten der Südpfalz statt, zu dem alle Mitglieder und interessierte BürgerInnen herzlich eingeladen sind", so der Vorsitzende **Wolfgang Thiel**.

Auf der Internetseite <u>www.i-suedpfalz-energie.de</u> können die Termine und andere Infos zur Energiewende und zum Klimaschutz in der Südpfalz eingesehen werden.

gez. Wolfgang Thiel
Vorsitzender

Hergersweiler, 05.09.2017